



# VOTRE ESPACE BIEN-ÊTRE AU CAMPING

Ouvert de 9h30 à 19h30. Fermé le dimanche. Rdv sur réservation  
Si je suis en rdv ou absente du chalet,  
contactez moi : 06 74 32 70 20 ou maisoncalea@gmail.com



## MASSAGES

### Californien • 1h ..... 60€

Massage à l'huile relaxant et enveloppant du corps pour un véritable lâcher-prise, de la tête aux pieds.

### Femme enceinte • 1h ..... 65€ NOUVEAUTÉ 2024

Massage pré-natal adapté pour soulager les maux de la grossesse. Accessible à partir du 4ème mois de grossesse, profitez d'une détente profonde et d'un moment privilégié de connexion avec bébé.

### Kobido • 50" ..... 60€ NOUVEAUTÉ 2024

Issue de la tradition japonaise, ce massage du visage est considéré comme le soin "anti-âge" par excellence. Ensemble de techniques pour un effet liftant et un visage repulpé.

### Caléa • 50" ..... 55€

Massage signature de la maison. Un combiné de détente alliant thaï assis, réflexologie crânienne et réflexologie palmaire. Se pratique habillé sur chaise ergonomique.

### Thaï assis • 30" ..... 35€

Idéal pour relâcher les zones "à tension" du quotidien. Points de pression axés sur le dos, les trapèzes, la nuque. Se pratique habillé sur chaise ergonomique.

### Zone(s) au choix • 30" ..... 40€

Une relaxation sur mesure avec 1 ou 2 zones massées au choix parmi le dos, nuque/cou, bras, jambe, pieds ou visage/crâne.

## Réflexologie

*Pratique ancestrale pour rééquilibrer le corps par la stimulation de points réflexes. Relance de l'énergie vitale. A tous âges, la réflexologie soulage les maux du corps. (Troubles musculaires, digestifs, circulatoires, hormonaux, infantiles, migraines, stress, sommeil, émotionnels etc...)*

### Réflexologie plantaire • 1h ..... 50€

Massage des pieds en stimulant les zones réflexes liées au corps

### Réflexologie bébé, enfant, ado • 30" ..... 35€

pour tous les maux de l'enfance, du nourrisson à l'adolescent

### Réflexologie palmaire • 30" ..... 35€

Massage des mains en stimulant les zones réflexes liées au corps



## SPA jusqu'à 6 personnes

### Privatisation 2 personnes • 1h15 ..... 40€

Jacuzzi, sauna & tisanerie

### Personne supplémentaire ..... 12€



## ÉNERGÉTIQUE

### Massage au bol Kansu • 30" ..... 35€

Massage ayurvédique des pieds pour atténuer colère, angoisse, stress et autres énergies négatives

### Soin énergétique BIOENERGIE ..... 70€

Pour comprendre et résoudre une intention de soin. Libérer les charges émotionnelles, mémoires bloquantes, charges transgénérationnelles et autres perturbations

### Communication animale ..... 40€



# WELLNESS AREA AT THE CAMPSITE

Open from 9am to 7:30pm. Close sunday. Appointment by request.  
If i'm on an appointment, contact me : 06 74 32 70 20 or by mail :  
maisoncalea@gmail.com



## MASSAGES

### Californien • 1h ..... 60€

Relaxing and enveloping body oil massage for a real give up, from head to feet.

### Pregnant woman • 1h ..... 65€ **NEW 2024**

Pre-natal massage adapted to relieve pregnancy pain. Accessible from the 4th month of pregnancy. Enjoy relaxation and a special moments of connections with baby.

### Kobido • 50" ..... 60€ **NEW 2024**

Coming from Japanese tradition, this facial massage is considered the best "anti-aging" treatment. Set of techniques for a lifting effect and plumped face.

### Caléa • 50" ..... 55€

Homemade massage. Relax massage with mix of Thai assis massage, cranian reflexology and hand reflexology. Practice dressed on an ergonomic chair.

### Thai assis • 30" ..... 35€

Perfect for releasing everyday tensions areas. Pressure points focused on the backdoor, trapéziste and neck. Practice dressed on an ergonomic chair.

### Zone of your choice • 30" ..... 40€

Tailor-made relaxation with 1 or 2 zones of your choice from the back, neck, arm, leg, feet or face/skull.



## Réflexologie

*Ancestral practice to balance the body by stimulating reflex points. Revival of vital Energy. At all ages, reflexology relieves the pain of body (Muscular disorders, digestive, circulatory, hormonal, infantile, migraines, stress, sleep, emotions...)*

### Plantar Reflexology • 1h ..... 50€

Massage of feet by stimulating the reflex zones linked to the body

### Baby, children, ado Reflexology • 30" ..... 35€

### Hands Reflexology • 30" ..... 35€

Massage of hands by stimulating the reflex zones linked to the body



## SPA *6 persons maximum*

### Privatization 2 persons • 1h15 ..... 40€

Jacuzzi, sauna & Tea time

### Additional person ..... 12€



## ÉNERGETICS

### Kansu bowl Massage • 30" ..... 35€

Ayurvedic feet massage to relieve stress, anxiety, anger and other negative energies.